



## L'épée du prince Bekaël

### Description

Dans le paisible village d'Éphaline, niché entre les collines, vivait un jeune prince nommé Bekaël. Un jour, en explorant la forêt, il découvrit une épée scintillante prisonnière d'une ancienne pierre. Selon la légende, cette épée avait le pouvoir d'illuminer les cœurs. Intrigué, Bekaël s'en empara.

Le village, bien qu'animé de son charme, était envahi de peurs et d'égoïsmes. Les villageois, méfiants, se refermaient sur eux-mêmes. Bekaël, grâce à l'épée légendaire, réussit à transmettre chaleur et lumière dans les cœurs de chacun. Peu à peu, les habitants retrouvèrent confiance en eux et commencèrent à partager leurs ressources.

Avec patience et bonté, Bekaël transforma ainsi Éphaline en un lieu d'harmonie, où la générosité était reine. Les rires résonnaient à nouveau, et le village prospérait. La légende de Bekaël nous enseigne qu'avec un peu de bonté et de partage, même l'obscurité peut laisser place à la lumière.

#### **date créée**

11/10/2025

#### **Auteur**

bekael